



Pièces	9 Pièces
Superficie	300 m²
Référence	VP8-792
Prix	1 350 000 €

Fontvieille

Maison à vendre (13990)

Très belle maison de ville avec beaucoup de caractère, d'environ 300m2 à proximité immédiate du centre du village. Très beaux volumes, jardin invitant au farniente, surprenant salon d'hiver traversant avec accès direct à la piscine, cette maison offre une qualité de vie à la fois simple et majestueuse. 4 chambres et 3 salles d'eau. Quelques travaux de rafraîchissement à prévoir. Stationnement facile pour plusieurs voitures. Maison coup de coeur, à voir absolument. Nous contacter pour plus de détails.

Beautiful townhouse with a lot of character, of approximately 300m2 close to the center of the village. Very spacious, garden inviting you to relax, surprising winter lounge with direct access to the swimming pool, this house offers a quality of life that is both simple and majestic. 4 bedrooms and 3 bathrooms. Some refreshment work to be planned. Easy parking for several cars. Favorite house, to see absolutely. Contact us for more details.

SAINT REMY DE PROVENCE SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

1 boulevard Mirabeau - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Saint-Remy-
de-Provence | Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY



Saint-Remy-
de-Provence | Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

www.maisonsetappartements.fr



Saint-Remy-
de-Provence | Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY



Saint-Remy-
de-Provence | Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY